

36 | La Manche Libre | 22 novembre 2025

Face à l'érosion, le Cotentin cherche des solutions et des volontaires

Portbail

Dans un contexte de montée des eaux et d'érosion accélérée, l'Association de Défense du Trait de Côte du Cotentin (ADTCOC) a présenté un diagnostic alarmant et appelé les habitants à se mobiliser. Cette première réunion publique, vendredi 14 novembre, a réuni un large public autour d'un constat partagé : l'érosion progresse, les procédures s'allongent et les moyens manquent. La maire a rappelé l'enjeu du futur Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi) et l'insuffisance des financements, comme souligné dans

notre édition du 15 novembre 2025 (page 6). L'ADTCOC a détaillé les difficultés locales : ouvrages vieillissants, autorisations interminables, dunes qui reculent plus vite que les études n'avancent. A Saint-Germain, 35 mètres ont disparu en cinq ans. Les Associations syndicales autorisées (ASA) ont rappelé leur rôle essentiel pour protéger les zones basses. L'association a lancé un appel à volontaires et à dons pour renforcer son action. La mobilisation locale devient indispensable pour agir avant que la mer ne gagne encore du terrain.



Jean-Baptiste Loservot

Guy Leprévost, adjoint au maire de Barneville-Carteret en charge de l'environnement et de la défense contre la mer / trait de côte, a partagé les actions mises en œuvre dans sa commune.